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              Позвольте мне представиться... 
 

 
Меня зовут Алексей Татищев. Я родился….. немного более чем 75 лет тому назад 

в семье русского происхождения иммигрировавшей во Францию в результате 

революции 1917 года. 

 
Моё обучение в Париже было одновременно «классическим»: в Институте 

Политических Наук (Sciences-PO) и Институте Экономических Наук на Факультете Права, 

но также (потому что в 15 / 16 я хотел быть военным!) мои обучение были немного менее 

"классическими" с изучением литературного арабского языка, языка Бамбара, на котором 

говорят в Западной Африке, африканкой социологии и, конечно, русского языка. 

Но деколонизация, конечно, заставила меня изменить мою жизнь! 

  

Моя профессиональная жизнь началась в 1964 году, когда я создал предприятие в 

области информатики. Это предприятие я развивал вплоть до 1970 года, открыв его 

филиалы в 6 европейских странах, и я продал её большой американской компании. 

 

Мне тогда было 30 лет... Мне казалось, что я был очень умный и что я “все знал”!... 

Разве я не "блестяще преуспел" ? 

С моим "успехом" я был уверен, что я могу принести другим результат моего опыта и 

именно так, очень подсознательно, я стал: Советник! 

 

В начале моей новой работы, как и все мои коллеги того времени, я сделал следующее: 

"конкретная организация конкретных вещей"! 

Но уже в 1972 году я быстро понял, что большинство реальных "проблем" в 

политических институтах, как и в экономических предприятиях, касаются “людей”, а не 

управления "конкретными" вещами или "машинами"! 

 

Именно тогда я начал исследовать и изучать человеческие и социальные аспекты. 

Но очень быстро я обнаружил, что мне не хватало фундаментального измерения: о 

Эволюции, связанного с Будущим. 

Вот так я начал беспокоиться о Перспективности и продолжил свои исследования о 

человеческих и социальных "Мутациях", а также о существовании и важности циклов. 

 

 



 

 - 2 - 

Все мои действия не были направлены на то, чтобы помочь министерствам, 

компаниям или структурам, большим или малым во Франции или за рубежом, но мои 

действия состояли в том, чтобы иметь соглашение с ответственными людьми (обычно на 

высоком уровне!), чтобы помочь им оптимизировать свою политику и стратегии (так что 

их результаты!). 

 

Название моего предприятия «Институт 9». 

 

Я человек дискретный и тени. Моя этика не позволяет мне цитировать 
("использовать") имена "Клиентов / Партнеров", с которыми я работал или 
работаю. 

Вот почему я не буду давать вам список моих действий в Совете, но я 
скажу вам, кем я не являюсь, и кто я и что мне нравится. 

 

 

 

 
  

 

  

 

 

Я должен признать, что у меня очень плохие и трудные отношения с тем, что связано 

с "конкретным", и я не знаю, как "делать"! 

Но я могу немного подумать и мои идеи часто связаны с Будущим! 

Тремя словами: Я люблю (хорошие!) идеи! 

 
Вот некоторые из них и давайте начнем с первыми... 

 

1 - В 1964... 

Все двигатели автомобилей, лодок и самолетов являются "взрывными двигателями", 

работающими с нефтепродуктами (бензин, газойль, газ, и т.д...) 

У меня была идея экологического двигателя, чьим топливом является водород и 

который сгорает с кислородом не производит углекислый газ (CO2), который загрязняет, но 

чистая вода (H2O)! 

Производитель автомобилей Renault был одним из моих клиентов, и я предложил им 

идею этого двигателя... Три месяца спустя они сказали мне, что их не интересует моя идея. 

С 2017 года (более чем 50 лет спустя!) AIRBUS, который строит самолёты и 

вертолёты, экспериментирует с этой системой водородных двигателей. 

С 2019 года RENAULT делает то же самое. 

А в 2021 году Япония с Toyota только что выставила на продажу свой Mirai: первый 

автомобиль с водородным двигателем!  

 

2 - В 1968... 

Я представляю себе создание Универсальной энциклопедии, созданной 

специалистами, так и читателями-пользователями Энциклопедии. 

Я предложил эту идею IBM, которая в то время была крупнейшей компьютерной 

компанией. 

Три месяца спустя они сказали мне, что их не интересует моя идея. 

И более 30 лет спустя моя идея была поддержана в США Джимми Уэльсом и Ларри 

Сэнгером для создания Википедии! 
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З - В 1974... 

В нашей иудейско-христианской системе мышления которая в "Базе 2" существует 

“оппозиция” между конкретным и чувствительным. То, что конкретно это не 

чувствительно... И что чувствительно это не конкретно. 

Я подумал, что было бы интересно посмотреть, возможно ли математически связать 

Конкретность и Чувствительность, что обогатит их, придав им больше смысла. 

Например: измерить конкретно и математически: любовь, удовольствие и красоту. 

Я разработал Систему, которая делает это, и назвал ее GLOBAL. 

 

4 – Это начался в 1976/1977... 

Мое скромное изобретение GLOBAL привело мои исследования на совершенно 

новый уровень: это привело меня к осознанию важности человеческой мысли *1 . 

И это исследование позволило мне найти новую систему мышления, которая имеет 

тернарную структуру мышления (в "Базе З"). И которая, таким образом, сильно отличается 

и намного богаче нашей нынешней системы иудейско-христианской двоичной мысли, 

которая содержится в "Базе 2". 

Эта новая система мышления "Дифференциального Сознания" в "Базе З" прекрасно 

вписывается в систему относительности Альберта Эйнштейна и, я убежден, будет 

системой мысли следующего Эра: Водолея! 

 

Так, в течение более 40 лет, совершенствуя эту новую систему мышления в "Базе 3"*2, 

я помогал и консультировал во Франции и за рубежом руководителей политических 

организаций, гуманитарных ассоциаций, компаний, и т.д. 

 

5 - В начале 1980...  

Франция является "демократической" страной, в которой сосуществуют около десятка 

политических партий, но только две крупнейшие партии (одна из "правых", а другая из 

"левых") могут после победы на выборах иметь власть. 

Правая партия имеет хорошие и плохие идеи. Левая партия также имеет хорошие и 

плохие идеи. 

Когда правая партия имеет власть: она только голосует и промульгирует свои 

хорошие и плохие идеи и никогда не голосует за хорошие идеи левой партии... 

Когда левая партия имеет власть: она только голосует и промульгирует свои хорошие 

и плохие идеи и никогда не голосует за хорошие идеи правой партии... 

Результат: в демократических системах используется только половина хороших 

идей... 

Как жаль терять половину своего богатства! 

 
1 – Наше видение и ощущение Мира зависит от того, как построена, то есть 

структурирована наша система мышления, и как я уверен вы знаете, существует 
неотъемлемая связь между: 
– Нашим сознанием и «реальностью» («наша реальность»). 
– Тем как мы смотрим на эту «реальность» (которая является результатом структуризации 
нашего мышления и наших схем декодирования). 
– И тем, как мы являемся. 
В какой-то степени мы являемся «результатом» нашего видения окружающего нашего 
мира, и нас самих. Другими словами, и Мир и Мы сами являемся «результатом» системы 
нашего мышления и, следовательно, уровня нашего сознания. Таким образом, если мы 
изменим структуру системы нашего мышления, изменится не только наше отношение к 
миру и к нам самим. И мы сами будем «другие». 

 
2  – В 1977 году меня попросили представить эту новую форму мышления в "Базе 3" на 
конференции в ООН в Женеве! 
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Вот почему 40 лет назад, чтобы выйти из системы двух противоборствующих партий: 

я решил создать Движение "Uni-Vers" ("Объединяться – К") чтобы объединить людей, 

которые любят свою страну и хотят, чтобы ею управляли люди, которые любят хорошие 

идеи слева и хорошие идеи справа! 

 

Сорок лет спустя Эмануэль Макрон, человек из социалистического правительства 

президента Франсуа Олланда, принял мою идею и создал Движение, которое он назвал 

“Maison Commune”, "Общий Дом" чтобы объединить людей, которые любят свою страну и 

хотят, чтобы ею управляли люди, которые любят хорошие идеи слева и хорошие идеи 

справа! 

Год спустя он создал политическую партию под названием "La République En Marche" 

(LREM – “Республика в Движении”) и был избран (Ему было 38 лет !) Президентом 

Французской Республики, а с 2017 года он управляет Францией с хорошими идеями от 

правых и хорошими идеями от левых! 

И его только что переизбрали. 
Я надеюсь, что это продлится! 

 

Но, учитывая "старые демократические идеи" части населения, которая боится 

перемен и неизвестного: руководство страны не легко! 

 

6 – И другие идеи..................................... 

 

Как видите, у меня иногда бывают хорошие идеи! Но с моим возрастом я накопил 

опыт, и мои идеи все еще связаны с будущим, но также и с настоящим! 

 

СЕГОДНЯ... Я продолжаю "помогать", во Франции и за рубежом и я надеюсь жить, 

пока я могу быть полезным! 
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        Россия!           

 

 

 

Теперь давайте поговорим о России... 

 

Наша старая семья веками строила и развивала Россию. 

Что касается меня, то с юности я несколько раз пытался установить действительно 

позитивные и конструктивные отношения с Россией и для нее. 

 

В первый раз это случилось, когда мне было 19 лет, я был вице-президентом 

университета в Париже и создал миссию, которую я взял в Москву, чтобы попытаться 

сравнять Парижский университет с Московским университетом. 

Мы были очень хорошо приняты, но, к сожалению, без результатов с российской 

стороны... это было слишком рано! 

Мало что можно было сделать, пока Россия была коммунистической, 

коммунистической, коммунистической! Поэтому я отложил свои попытки с Россией. 
 

 
 

 

Затем, в 1989-1991 годах, когда Горбачев с Перестройкой и окончанием "Холодной 

Войны" перемещал СССР от коммунистического режима к большей свободе и 
либерализму, я много реинвестировал в Россию, чтобы инициировать несколько проектов. 
 

Среди моих проектов были два, которые были особенно важны для меня, но, к 

сожалению, провалились: 

• Первым было создание двух "деревень": одна в России и другая во Франции. 

Создать “русскую деревню": во Франции, под Парижем или Ниццей, чтобы показать 

богатство культуры русского народа и богатство научной и экономической деятельности 

России... Короче говоря: продвигать Россию. 

В то же время речь шла также о создании "французской деревне" в Москве для поощрения 

и развития Франции. За это мне даже подарили (подарили!) участок 9 гектаров на 

Московской кольцевой дороге. 

Французское правительство не желало оказывать какую-либо помощь в этом, что привело 

к провалу проекта. Тем не менее, во Франции это было время первого социалистического 

правительства президента Миттерана, в котором было даже три министра 

коммунистической партии! 

Я был и расстроен, и зол на негативную реакцию французского правительства. 

 

• Я также был в Кремле на очень позитивных переговорах с советником президента 

Горбачева, чтобы увидеть его и предложить ему великий международный проект, который 

позволит России позитивно оптимизировать свой имидж и свои отношения с миром. 

Здесь, в моем документе, я не могу рассказать вам больше. 

Затем, к сожалению, Ельцин пришел к власти и все остановилось. 

Это также был момент, когда я получил шантаж от мафии (?), попросив 

меня заплатить некоторый выкуп, если я хочу продолжать приезжать в Россию.  

 Затем я немедленно прекратил свои путешествия и действия в России. 
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Сегодня, с моим возрастом (!), я очень хочу воссоединиться с Россией и с моими 

корнями, и поэтому я буду рад принести тем, кто желает: мою энергию, мои хорошие идеи, 

мой опыт и у меня есть два небольших проекта, которые близки моему сердцу: 

• Создайте гробницу Татищева в России, чтобы перенести семью, похороненную в 

Париже, и похоронить меня там, как можно позже! 

• И у меня есть кое-что, что я хотел бы напечатать в России. 
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    Координаты 
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800 chemin du Mas de Campagne 

24, parc Saint Cloud 

30 900 – NÎMES 

Tél cell. :  33+ (0)6 80 03 82 29 

E-mail : alexis@tatistcheff.com 
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